

Compañeras y compañeros,

Por medio de este correo, desde la Ciudad de México, llamamos a su respaldo para la lucha de la Cooperativa de Vivienda Palo Alto. Adjunto una carta de contexto, así como carteles que estamos utilizando en apoyo.

Les pedimos difundir con sus contactos y firmar el formulario.

De antemano, gracias.



#TodxsSomosPaloAlto

Solidaridad" con la histórica **Cooperativa de vivienda Unión Palo Alto de México**, en riesgo de ser liquidada y de dejar desamparadas a más de 300 familias.

"Nuestro territorio no tiene precio tiene un valor social y organizativo que no heredaron nuestros Abuelos"

[Escucha el testimonio de Rodolfo Rivera vecino de la Cooperativa Palo Alto.](#)

Se le solicita al Juez 5° de Distrito en Materia Civil de la Ciudad de México, para que tome todas las medidas correspondientes y frenar la liquidación de la cooperativa. **#TodxsSomosPaloAlto**,

Firma la carta de apoyo

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSc9c6IP4AD3D453Bpwcw0NgHik1Bft7o8JDr_pwud9P5LGJ8g/viewform

#TodxsSomosPaloAlto Solidaridad con la histórica Cooperativa de vivienda Unión Palo Alto de México, en riesgo de ser liquidada y de dejar desamparadas a más de 300 familias

Lic. Andrés Manuel López Obrador
Presidente de la República Mexicana
Palacio Nacional
P R E S E N T E

El Movimiento Urbano Popular, la Oficina para América Latina de la Coalición Internacional para el Hábitat (HIC-AL) y las organizaciones miembros, amigas y aliadxs firmantes, nos solidarizamos con la cooperativa de vivienda Unión Palo Alto ubicada en la Ciudad de México, que a pesar de sus 49 años de vida y de la importancia que tiene por la lucha que representa en la concreción del derecho a la vivienda y a la ciudad, se encuentra en riesgo de ser liquidada. Lo anterior responde a una decisión decretada por el Décimo Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Civil del Primer Circuito en el marco del juicio 136/2002, que podría llevar a la venta de los bienes de los socios. El día martes 29 de junio del 2021 a las 10:00 horas, se llevará a cabo una diligencia de inspección de todas las viviendas y bienes.

#TodxsSomosPaloAlto Solidaridad con la histórica Cooperativa de vivienda Unión Palo Alto de México, en riesgo de ser liquidada y de dejar desamparadas a más de 300 familias

Lic. Andrés Manuel López Obrador Presidente de la República Mexicana Palacio Nacional. P R E S E N T E El Movimiento Urbano Popular, la Oficina para América Latina de la Coalición Internacional para el Hábitat (HIC-AL) y las organizaciones miembros, amigxs y aliadxs firmantes, nos solidarizamos con la cooperativa de vivienda Unión Palo Alto ubicada en la Ciudad de México, que a pesar de sus 49 años de vida y de la importancia que tiene por la lucha que representa en la concreción del derecho a la vivienda y a la ciudad, se encuentra en riesgo de ser liquidada. Lo anterior responde a una decisión decretada por el Décimo Cuarto Tribunal Colegiado en Materia Civil del Primer Circuito en el marco del juicio 136/2002, que podría llevar a la venta de los bienes de los socios. El día martes 29 de junio del 2021 a las 10.00 horas, se llevará a cabo una diligencia de inspección de todas las viviendas y

bienes comunes en la cual se pidió la participación de como mínimo 50
elementos de la Guardia Naci
docs.google.com

Asimismo, a quienes están en la Ciudad de México, se les invita a acudir el día martes 29 de junio de 2021, a las 09:00 a.m. a Palo Alto, con la finalidad de respaldar la lucha de los compañeros, ya que el Juez determinó que ese día, a las 10:00 a.m. se instaló la Comisión Liquidadora en acompañamiento de elementos de la Guardia Nacional. (Acudir con todas las medidas de seguridad sanitaria cubrebocas, gel antibacterial y mantener la sana distancia).

Abrazos solidarios.

Ariane Berenice Reséndiz Flores

Doctorante en Urbanismo - Universidad Nacional Autónoma de México.

Socia de la Cooperativa de Vivienda Tochant (Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata/Movimiento Urbano Popular).

cel.: 5551972329